

ガンガン

中間テストが終わり、次の目標はフェスティバルを締めくくる合唱祭。今年から文化会館での発表となったことに伴い、審査も行わないということになりました。しかし、審査がないからといって手は抜いてほしくありません。練習可能日となっている日の授業後は、全員残って練習をしています。3Cが歌う『青葉の歌』は、難しい曲です。まだまだレベルアップさせなくてはいけない（レベルアップできる）と感じていますので、それぞれが目的意識を高くもって合唱に臨んでくれることを期待しています。

合唱祭に向けての抱負・目標

・今年から順位がなくなってしまって「目指せ最優秀！」といった具体的な目標に向かっていくことが出来なくなってしまったけど、「3Cすごかったね」と言ってもらえるようなきれいな歌を歌えるようにしたいです。体育祭でできた団結力を合唱祭でもいかしていきたいと思います。（維海）

・僕は舞台上でピアノを弾くと足の震えが止まらなくなるので、間違えないように十分注意したい。あと緊張するとスピードがだんだん速くなってきてしまうので、落ち着いて弾くことを心がけていきたい。みんなと協力して最高の合唱祭にしたい。そのためにも、一生懸命毎日練習しようと思う。（龍幸）

・私は音楽が苦手で、歌もとくいではないのですが、まだこれからたくさん頑張って、本番の日にいいものを作れたらなと思います。（雪未）

・体育祭以上に団結をして、みんなの力を合わせて声を出し、いいハーモニーになるようにしたいです。今回、賞はありませんが、だからといってやる気がないとか、適当にやるのではなく、しっかりと取り組みたいなあとと思います。（芹奈）

・ランキングがなくなってしまったのはがっかりだけど、今回最後だから、より頑張りたい。これもクラスが1つにならなければいい合唱にはならないから。7クラスの中で一番よかったなと思われるようにしたい。（督章）

・パートリーダーだから、すすんで練習に参加しているけど、合唱祭に向けて、もっとすすんで参加したいと思う。やる気のない子はいないと思うので、細かいところも含めて音楽の授業の時に練習したい。賞はなくても、いい歌が残せるといいと思う。

（優衣）